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BARÃO ATIVA

O projeto Barão Ativa, da Associação Novo Rumo, com o apoio da GSM Mineração, está contribuindo para a melho-
ria da saúde de 200 alunos, com aulas gratuitas de hidroginástica e ginástica funcional. A iniciativa, que atende pes-

soas de 19 a 59 anos e acima de 60, tem feito uma diferença significativa, especialmente na vida dos idosos. nn5
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Durval quer prioridade
para questões sociais

Viaturas da PM de

Minas têm nova

identidade visual
O governador Romeu Zema (Novo) apresentou on-

tem a nova identidade visual das viaturas da Polícia
Militar de Minas Gerais. Durante o evento, realizado em
Belo Horizonte, foram entregues 123 veículos modelo
Renault Duster para a PM.

EVENTO EM BH

O ex-deputado estadual
Durval Ângelo assumiu a pre-
sidência do Tribunal de Contas
do Estado de Minas Gerais
(TCEMG), em cerimônia reali-
zada ontem, no teatro Sesimi-
nas, em Belo Horizonte. O
vice-presidente é o também
ex-deputado Agostinho Patrus.
O agora ex-presidente Gilberto
Diniz foi empossado como
corregedor do TCEMG.

Durval Ângelo afirmou, em
entrevista coletiva, que a ade-
são de Minas ao Programa de
Pleno Pagamento da Dívida
dos Estados (Propag) será tra-
tada como prioridade pelo
TCEMG. Por isso, hoje, ele
deve nomear uma equipe para
acompanhar a tramitação de
todo o processo.

Segundo Durval Ângelo, o
ex-presidente do Senado, se-
nador Rodrigo Pacheco
(PSD), e o presidente da As-
sembleia, deputado Tadeu Lei-
te (MDB), já demonstraram
que o Propag é muito mais
sustentável financeiramente
que o Regime de Recuperação
Fiscal (RRF), proposta apre-
sentada anteriormente pelo
governador Romeu Zema
(Novo) para renegociar a dí-
vida do Estado com a União.

O novo presidente ressal-
tou que pretende apresentar
um relatório técnico, elabora-
do por especialistas, com da-
dos comparativos entre o Pro-
pag e o RRF. De acordo com
ele, não restará dúvida de que
o programa, proposta origina-
da em Minas graças à iniciati-
va da Assembleia, promoverá
a significativa redução do sal-
do devedor da dívida do Esta-
do com a União, estimada
hoje em R$ 170 bilhões.

“Durante toda a minha traje-
tória parlamentar, por 24 anos,
atuei na Comissão de Direitos
Humanos da Assembleia.
Acredito que minha marca será
a fiscalização de políticas pú-
blicas e de resultados que, de
alguma forma, efetivem uma
política real de direitos funda-
mentais. Tenho que levar esse
toque pessoal ao meu trabalho
no Tribunal de Contas”, ressal-
tou Durval Ângelo.

Conforme o presidente do
TCEMG, sua atuação se pauta-
rá, em especial, no acompa-
nhamento das políticas desti-
nadas à inclusão social. “Meu
compromisso é com os margi-
nalizados da nossa sociedade,
com as políticas sociais”, afir-
mou, acrescentando que “não
basta apenas apurar tecnica-
mente se o poder público está
aplicando de fato 25% do seu
orçamento em educação, mas
avaliar a qualidade desses ser-
viços, analisar, por exemplo,
se essa educação é inclusiva”.

Durval Ângelo lembrou que,
em julho, o Tribunal de Contas
completará 90 anos. Ele reafir-
mou a relevância das atribui-
ções do órgão, responsável por
“fiscalizar a administração fi-
nanceira do Estado, avaliar a
aplicação dos recursos públi-
cos; buscando a manutenção e
a efetivação dos serviços pres-
tados à população”.

Ex-deputado petista, o ago-
ra presidente do TCEMG pro-
meteu manter com os demais
poderes “relação republicana”,
uma afirmação que tem como
endereço certo Romeu Zema,
de quem já foi adversário polí-
tico. O governador também
discursou em tom conciliador,
falando sobre sua “parceria

com o TCE ao longo dos seis
anos de mandato”. Ele agrade-
ceu aos membros do tribunal
pelo rigor técnico e pela atua-
ção isenta, reconhecendo que,
com a orientação do órgão,
“conseguimos manter o equilí-
brio fiscal do Estado”.

Saiba mais - O novo grupo
de dirigentes do TCEMG foi
eleito na sessão do tribunal ple-
no, no dia 18 de dezembro de
2024. A atual organização do
órgão é baseada na Constitui-
ção Mineira de 1989, que am-
pliou os poderes e o alcance
das atividades de fiscalização.
Dos sete conselheiros do cole-
giado, quatro são escolhidos
pela Assembleia Legislativa e
três pelo governador.

Em tempo - A posse do
novo presidente do TCEMG
teve presença do governador
Romeu Zema (Novo) e do presi-
dente da Assembleia, Tadeu Lei-
te (MDB), da ministra Cármen
Lúcia, presidente do Tribunal
Superior Eleitoral (TSE), do
ministro Antonio Anastasia, do
Tribunal de Contas da União
(TCU), e do presidente do Tri-
bunal de Justiça de Minas Ge-
rais (TJMG), desembargador
Luiz Carlos Corrêa Junior.

NOVO PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE CONTAS

Durval Ângelo foi empossado na presidência do TCEMG

Willian Dias / ALMG
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Apae investe R$ 165 mil para
reforma completa do telhado

OBRA ESPERADA HÁ ANOS

A Associação de Pais
e Amigos dos Excepcio-
nais (Apae) de Barão de
Cocais está reformando
todo o telhado de seu
prédio, num total de
820m². A obra tem custo
de R$ 165.437,15 e será
paga com recursos do
Fundo da Infância e Ado-
lescência (FIA). O servi-
ço está sendo executado
pela Santa Ana Telhado e
Serralheria e começou no
dia 10 de janeiro, com
previsão de ser concluí-
do até 15 de julho.

A presidente da Apae,
Andréa Furtado, expli-
cou ao Diário que a
obra só foi possível gra-
ças à aprovação da dire-
toria da entidade, que au-
torizou a elaboração de
um projeto que foi apre-
sentado ao FIA, em no-
vembro do ano passado.

“Fui muito clara com

os diretores ao dizer que
não podíamos continuar
apenas consertando o te-
lhado, pois era como en-
xugar gelo. A situação
estava crítica, com mui-
tas goteiras e vazamen-
tos, afetando as salas e
o pátio. Precisávamos de
um projeto robusto para
reformar toda a estrutu-
ra. Felizmente, a direto-
ria apoiou, conseguimos
aprovar o projeto e ago-
ra estamos executando
essa obra tão necessá-
ria”, destacou.

A obra já está cerca
de 20% concluída e a di-
retora da Apae comemo-
ra o andamento do pro-
jeto. “Essa reforma é a
realização de um sonho.
Além de solucionar os
vazamentos, estamos
garantindo mais segu-
rança para os alunos e
usuários da instituição.

PREFEITURA MUNICIPAL DE BARÃO DE COCAIS
AVISO DE LICITAÇÃO

Processo no 139/2024, Pregão Eletrônico no 085/2024
Objeto: Contratação de empresa especializada visando a
prestação de serviços contábeis dos atos e fatos administra-
tivos através dos documentos fornecidos pelos caixas esco-
lares da rede pública municipal de ensino. Menor Preço -
Lote. Sessão Pública: 06/03/2025 às 09h30min (Horá-
rio de Brasília). Edital e anexos disponíveis em ht-
tps://licitar.digital/ - ID 52390, https://baraode-
cocais.mg.gov.br/licitacoes - PE 85/2024, no PNCP e
na Superintendência de Licitações, Av. Getúlio Vargas, 10 -
Sala 13, Centro, das 08h30 às 17h30. Informações: (31)
3837-5535. Fundamentação: Art. 28, I da Lei 14.133/21.
Barão de Cocais, 13 de fevereiro de 2025. Maria Madalena
Fernandes - Secretária Municipal de Educação.

PREFEITURA MUNICIPAL DE BARÃO DE COCAIS
ABERTURA DO CHAMAMENTO PÚBLICO PARA
CREDENCIAMENTO ELETRÔNICO, PROCESSO Nº 002/
2025, Inexigibilidade nº 001/2025, Credenciamento n° 001/
2025, para Credenciamento de pessoa jurídica visando a
prestação de serviços complementares na área da saúde,
para realização de exames de radiografia odontológica no
Município de Barão de Cocais, conforme condições e exi-
gências estabelecidas no edital e seus anexos. Data de início
para envio da documentação: 17/02/2025. Data final para
envio da documentação: 17/02/2026. O Edital e seus ane-
xos estão disponíveis na íntegra no Portal do Município:
www.baraodecocais. mg.gov.br - Licitação - INEX 1/2025,
na Plataforma Licitar Digital: www.licitardigital.com.br –
Licitação ID 53197 e no Portal Nacional de Contratações
Públicas – PNCP: https://www.gov.br/pncp/pt-br. Edson
Adão dos Santos - Secretário Municipal de Saúde. Barão de
Cocais, 13 de fevereiro de 2025.

Não era mais possível
conviver com os proble-
mas estruturais do anti-
go telhado. A empresa
responsável pela obra é
de confiança, e o contra-
to prevê um ano de ga-
rantia. Até agora, tudo

está ocorrendo dentro do
cronograma”, afirmou.

Outro ponto impor-
tante é a reutilização de
materiais. As telhas em
boas condições estão
sendo vendidas pela
Apae ao preço simbólico

de R$ 0,30 cada, sendo
o comprador responsá-
vel por retirá-las. “Esse
valor pode parecer pe-
queno, mas faz diferença
para nós, ajudando a co-
brir os custos da insti-
tuição. Na Apae, toda

doação é bem-vinda.
Para manter a qualidade
que temos hoje, precisa-
mos trabalhar muito. E,
graças a Deus, temos
conseguido com o apoio
da sociedade”, finalizou
Andréa Furtado.

Reforma do telhado da sede da Apae já começou e obra tem previsão de ser concluída até 15 de julho

Guilherme Assis
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Edital Nº 01/2025 - TJMG 1ª/BCS
COMARCA/BCS - Adm. Fórum

EXTRATO DO EDITAL N° 001/2025 PARA SELEÇÃO DE ESTAGIÁRIOS
ESTUDANTES DO CURSO DE GRADUAÇÃO EM DIREITO

O Excelentíssimo Senhor Juiz de Direito, Dr. Guilherme Esch de Rueda, Juiz de Direito
substituto da Comarca de Barão de Cocais, torna pública a abertura de inscrições para a
seleção de estagiários, estudantes do Curso de Graduação em Direito, para o provimento de
vagas que vierem a surgir no prazo de validade desta seleção.

As inscrições poderão ser feitas no período de 10/03/2025 a 28/03/2025, das 13:00 às 17:00
(horário de Brasília), no Fórum, ou no link constante no Edital publicado na página do Tribunal
de Justiça de Minas Gerais.

Barão de Cocais, 7 de fevereiro de 2025.

Catas Altas foi esco-
lhida para ser o cenário
das gravações do longa-
metragem “Acredite, um
espírito baixou em mim”.
A obra, baseada na peça
teatral de grande suces-
so, que completa 27 anos
nos palcos, promete le-
var a cidade para os ci-
nemas de todo o Brasil.

A reunião que definiu
a cidade como cenário
aconteceu na última sex-
ta-feira (7) e contou com

a presença do prefeito
Saulo Morais (PRD), da
secretária de Turismo e
Cultura, Aline Duarte, e
da chefe de Eventos, Dé-
bora Souza, que recebe-
ram os produtores Gisela
Mangeon e Hugo Dru-
mond para apresentar o
projeto do filme.

A comédia, que já
conquistou mais de 4 mi-
lhões de espectadores,
trará novos olhares para
Catas Altas, movimen-

tando a economia local e
reforçando a cidade
como um polo cultural.

Para a secretária Aline
Duarte, a escolha de Ca-
tas Altas é estratégica.
“Esse projeto não só di-
namiza nossa economia,
como também coloca a
cidade em evidência no
cenário cultural. Estamos
fortalecendo nossa repu-
tação como um destino
cultural de destaque”,
afirmou Aline Duarte.

Catas Altas será
cenário de ‘Um
espírito baixou’

COMÉDIA TERÁ FILMAGEM NA CIDADE

Saulo Morais, prefeito, recebeu a equipe de produção do longa-metragem

Acom PMCA
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Projeto Barão Ativa promove
saúde para 200 alunos

DESTAQUE EMPRESARIAL

O projeto Barão Ativa,
da Associação Novo
Rumo, com o apoio da
GSM Mineração, atende
atualmente 200 alunos
com aulas gratuitas de
hidroginástica e ginástica
funcional na academia
Sparta Fit, no bairro Vi-
úva. A iniciativa tem fei-
to uma diferença signifi-
cativa, especialmente na
vida dos idosos.

O projeto atende pes-
soas de 19 a 59 anos e
acima de 60 anos, de-
monstrando a importân-
cia da atividade física
para a saúde e o bem-es-
tar, com destaque para a
última faixa etária.

A dona de casa Ana
Lúcia dos Santos, 64
anos, moradora do bair-
ro São José, conta que
até os remédios para
dormir deixou de usar
após começar as aulas.
“Eu melhorei demais. Ti-
nha muita dor nas pernas
e não aguentava andar
muito. Agora estou bem.
Tomava remédio para
dormir e nem uso mais”,
relatou, emocionada.

Idosos relatam melhora na saúde após iniciar aulas de natação apoiadas pela GSM
Ana Lúcia também

destacou melhoras na
pressão arterial. “Minha
pressão era alta, mas de-
pois que comecei as au-
las ficou em 12 por 8.
Esse projeto trouxe mui-
tos benefícios para mim.
Agora tenho mais ânimo
e disposição para fazer as
coisas”, comemorou.

O aposentado Pedro
Miguel Silva, 68, marido
de Ana Lúcia, também
está satisfeito com os re-
sultados. “Esse projeto
está sendo ótimo e veio
na hora certa. Depois
que começamos, nossa
vida mudou. Tínhamos
muitas dores, e elas sim-
plesmente sumiram. Es-
tamos muito felizes com
os resultados”, afirmou.

Pedro Miguel elogiou
a qualidade do projeto
Barão Ativa e a dedicação
dos professores. “Faze-
mos hidroginástica e gi-
nástica funcional. Os
exercícios são muito
bons e o alongamento na
água ajuda a melhorar o
equilíbrio do corpo. Para
quem passa dos 60 anos, isso é essencial. Além

disso, toda aula tem
exercícios diferentes, o
que é muito bom para
nós”, destacou.

Maria Auxiliadora Mo-
rais da Conceição, 65,
aposentada e moradora
do bairro Progresso,
também compartilhou
sua experiência. “Com as
aulas de natação, tive
uma grande melhora na
coluna, especialmente na
postura. Minha saúde
mental também melho-
rou, trazendo bem-estar
e qualidade do sono, sem
precisar tomar remédios.
Além disso, me ajudou
na socialização com ami-
gos e na coordenação
motora”, enumerou.

A aposentada ainda
ressaltou a importância

do apoio da GSM Mine-
ração ao projeto. “A inte-
ração na comunidade fi-
cou mais afetiva, geran-
do expectativas positivas
para todos. Parabéns à
equipe! Esperamos que
esse projeto cresça cada
vez mais, para que nossa
comunidade tenha mais
qualidade de vida”, con-
cluiu Maria Auxiliadora.

A supervisora socio-
ambiental da GSM Mine-
ração, Juliany Marques,
destacou que o projeto
está vinculado ao propó-
sito da empresa. “A nos-
sa atuação é muito próxi-
ma da comunidade. Bus-
camos sempre entender a
realidade local e as ne-
cessidades das pessoas
vizinhas às nossas opera-
ções, para atuar com

mais assertividade. Por
meio da promoção da
saúde e do bem-estar es-
tamos levando mais qua-
lidade de vida para a po-
pulação de Barão de Co-

cais e transformando vi-
das. Isso é valor para a
empresa. Uma forma de
possibilitar um futuro
mais saudável”, ressaltou
Juliany Marques.Pedro Miguel Silva elogiou o projeto Barão Ativa

Ana Lúcia: até a pressão arterial ficou controlada

Projeto Barão Ativa, apoiado pela GSM, está ajudando a melhorar a qualidade de vida de 200 alunos
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Ministério Público consegue liminar
contra a AngloGold em 2ª instância

CASO DOS DISPAROS DE SIRENE EM SANTA BÁRBARA

O Tribunal de Justiça
de Minas Gerais (TJMG)
deferiu liminar, pedida
pelo Ministério Público,
determinando que a An-
gloGold Ashanti Córrego
do Sítio Mineração SA
adote uma série de medi-
das para assegurar tanto a
estabilidade das barragens
quanto o funcionamento
adequado do sistema de
alerta em Santa Bárbara.

A decisão foi proferi-
da em ação civil pública,
proposta pelo MPMG em
dezembro do ano passa-
do, pelo acionamento in-
devido do alerta sonoro
ocorrido no dia 29 de ou-
tubro, por volta das 14h.
O sistema foi instalado
pela mineradora para
alertar as pessoas que re-
sidem nas proximidades
sobre um possível risco
de rompimento da estru-
tura de rejeitos de miné-
rio da barragem Córrego
do Sítio II (CDS-II).

Os pedidos liminares
envolvem 11 obrigações,
todas decorrentes de im-
posições legais, relaciona-
das à emissão de relatóri-
os técnicos, inclusive por
auditoria técnica indepen-
dente, além da comunica-
ção com órgãos públicos
e exercícios simulados
com os trabalhadores e a
população afetada.

Após indeferimento
pelo juízo de primeira
instância, na Comarca de
Santa Bárbara, o MPMG
recorreu, argumentando
que os pedidos decorrem
diretamente de obriga-
ções legais já atribuídas à
empresa, de modo que a
pretensão é um mero
cumprimento de normas.
“As solicitações funda-
mentam-se no risco imi-
nente, grave e irreversí-
vel causado pelas falhas
no sistema de alerta e na
comunicação da empre-
sa com a população.
Esse contexto reforça a
necessidade de adoção

imediata de medidas pre-
ventivas para evitar su-
cessivos danos e demais
tragédias”, aponta o re-
curso do MPMG.

A ação civil pública foi
proposta pela Promotoria
de Justiça de Santa Bár-
bara, Centro de Apoio
Operacional das Promo-
torias de Justiça de Defe-
sa do Meio Ambiente
(Caoma), Coordenadoria
Estadual de Meio Ambi-
ente e Mineração (Cema)
e Coordenadoria Regional
das Promotorias de Justi-
ça da Bacia do Rio Doce.

O acionamento irregu-
lar das sirenes da Anglo-
Gold ocorrido em outu-
bro foi o sexto. Em
maio de 2023, depois de
quatro acionamentos in-
devidos do sistema de
alerta da empresa, outra
decisão da Justiça já ha-
via fixado multa para o
caso de acionamento in-
devido das sirenes.

Pânico geral - O dis-
paro das sirenes de alerta
da barragem da mina
Córrego do Sítio II
(CDS-II), da AngloGold
Ashanti, ocorrido dia 29
de outubro do ano passa-
do, foi o sexto e deixou
moradores de Santa Bár-
bara e Barão de Cocais
em pânico. O sistema de
alarme para rompimento
de barragem foi acionado
às 14h05, acidentalmen-
te, segundo admitiu a mi-
neradora. Moradores dos
distritos de Brumal e Bar-
ra Feliz, em Santa Bárba-
ra, e do bairro Capim
Cheiroso, em Barão de
Cocais, saíram pelas ruas
em desespero, buscando
chegar rapidamente aos
pontos de “salvamento”.

Crianças choravam,
chamando pelos pais;
idosos acamados eram
retirados por vizinhos,
carregados em lençóis;
uma gestante caiu no
meio da rua e precisou

ser socorrida à unidade
básica de saúde (UBS)
de Brumal, sendo poste-
riormente levada pela
equipe do Resgate Vo-
luntário de Emergência
(Rever) para a Santa
Casa Nossa Senhora das
Mercês – único hospital

de Santa Bárbara. Pro-
fessores da Escola Muni-
cipal Cecília Álvares Du-
arte retiraram os alunos
das salas de aula e os le-
varam para o ponto de
encontro, em frente à ca-
pela Nosso Senhor dos
Passos, em Brumal.

No trevo de Brumal na
MG-436, o caos era visí-
vel: mais moradores em
pânico, idosos e crianças
saindo de todos os can-
tos, com mochilas, mui-
tos trazendo até seus
cães, sem saber o que
fazer ou para onde ir. A

reportagem do Diário
chegou ao local às 14h20
e deparou com um cená-
rio que mais parecia de
guerra, com grande nú-
mero de pessoas ainda
fugindo de suas casas.

Até as 16h40 daquele
dia 29 de outubro, quan-
do a reportagem do Diá-
rio deixou Brumal, ne-
nhum representante da
AngloGold esteve no
distrito para conversar
com os moradores. Ape-
nas a equipe da Defesa
Civil de Santa Bárbara
estava no local “para
tranquilizar” a população.
A Polícia de Meio Ambi-
ente recolhia depoimen-
tos para compor um re-
latório a ser entregue ao
Ministério Público, en-
quanto policiais militares
mantinham a segurança
do trânsito e evitavam
que moradores fechas-
sem a rodovia em pro-
testo contra a minerado-
ra AngloGold.

Memória - O quinto
acionamento “acidental”
das sirenes da barragem
CDS-II tinha ocorrido
em 11 de julho de 2023,
dando sequência a uma
série de “incidentes” que
têm mantido moradores
de Santa Bárbara e Barão
de Cocais em constante
estado de apreensão,
desde 2019, quando os
equipamentos foram ins-
talados. A barragem teve
o nível de emergência
elevado no dia 1º de ju-
nho de 2023, devido ao
surgimento de trincas, e
atualmente está em fase
de descomissionamento.

Em agosto de 2023, a
AngloGold paralisou sua
mina em Santa Bárbara e
demitiu 650 funcionários
de uma vez. Dados de
2022 apontam que a
produção na mina Córre-
go do Sítio foi de apro-
ximadamente 2 toneladas
de ouro por ano.

Moradores tiveram que deixar suas casas às pressas, no dia 29 de outubro

Marden Assis  / arquivo
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Moradores de Brumal querem barrar
instalação de mineradora no distrito

POPULAÇÃO RECORRE AO MINISTÉRIO PÚBLICO

Moradores de Brumal,
em Santa Bárbara, apre-
sentaram denúncia ao
Ministério Público contra
a instalação de uma nova
mina no distrito, pela Sili-
con Mining. Eles estão
pedindo que a promotora
de Justiça Marina Vivas
Costa Cardoso verifique
a regularidade da instala-
ção do empreendimento.

Entre os denunciantes
estão os líderes comuni-
tários e ativistas Dilce
Amara Margarida Men-
des, Rubens da Silva
Santana, Magno José de
Jesus Maia e João Gual-
berto de Oliveira, todos
residentes no distrito. A
denúncia cita que a Sili-
con planeja instalar um
empreendimento minerá-
rio no campo de futebol
de Brumal e nas proxi-
midades, além da área
situada às margens do
ribeirão Caraça e na con-
fluência com o rio Con-
ceição, que é fonte de
abastecimento de água
para o distrito.

O Diário teve acesso
ao termo de declarações
feito ao Ministério Públi-
co. Os moradores infor-
mam no documento que
“a instalação do empre-
endimento coloca em ris-
co não apenas os recur-
sos hídricos, mas tam-
bém o patrimônio históri-
co e cultural de Brumal”.
“O distrito, com mais de
300 anos de história,
abriga importantes mar-
cos, como a Igreja de
Brumal, datada de 1727 e

atualmente em processo
de restauração, além de
diversos imóveis do perí-
odo colonial presentes no
Centro Histórico”, des-
creve o documento.

Além disso, os denun-
ciantes informam que a
comunidade, predomi-
nantemente ribeirinha,
teme que a atividade da
mineradora possa agra-
var problemas já existen-
tes na região, como os
impactos das barragens
da AngloGold Ashanti e
as constantes detonações
relacionadas à Jaguar Mi-
ning, que explora ouro
no distrito, além do trân-
sito intenso caminhões
de grande porte pela ro-
dovia do Caraça.

Na reunião com o Mi-
nistério Público, ocorrida
no último dia 4, os mora-
dores expressaram preo-
cupação quanto à possi-
bilidade de Silicon obter
as licenças necessárias
para operar na área, es-
pecialmente consideran-
do os planos da comuni-
dade para a criação de
um parque aquático na
região, como forma de
preservar as últimas nas-
centes e proteger os rios
Caraça e Conceição, inte-
grantes das bacias dos
rios Piracicaba e Doce.

Os moradores de Bru-
mal também relataram a
antiga dificuldade en-
frentada com trânsito in-
tenso de veículos de car-
ga pela rodovia do Cara-
ça, já realizado por diver-
sas mineradoras na re-

gião e que tende a piorar
caso o novo empreendi-
mento saia do papel.

A moradora Dilce
Amara disse ao Diário
considerar que a instala-
ção de um empreendi-
mento minerário na re-
gião de Brumal, é uma
questão “delicada” e que
põe em risco a vida dos
moradores. “A questão é
muito séria e pode sim-
plesmente soterrar uma
comunidade tricentenária
e o entorno. Não temos

força e nem apoio políti-
co para enfrentar essa si-
tuação, que se concretizar,
coloca em risco a segu-
rança hídrica das bacias
dos rios Piracicaba e
Doce, a começar pela
água captada pela Copasa
no ribeirão Caraça, ao
lado do campo do Botafo-
go, onde será parte do
empreendimento”, relatou.

Visivelmente preocu-
pada com a situação, Dil-
ce Amara afirmou que a
comunidade deposita ago-

ra as esperanças no Mi-
nistério Público, para
que o empreendimento
não seja aprovado e o dis-
trito prejudicado. “Diante
disso, buscamos apoio da
Promotoria, que em tese
é a nossa defensora. Fo-
mos acolhidos pela dou-
tora Marina [Vivas], pro-
motora da Comarca, que
já esteve aqui anterior-
mente na região. Dela, es-
peramos os encaminha-
mentos cabíveis para pro-
teger nosso território des-

sas atividades, que pre-
tendem transformar Bru-
mal em mais um cemité-
rio fantasma”, concluiu.

Promotoria - Em con-
tato com o Ministério Pú-
blico, a reportagem do
Diário foi informada que
de a representação che-
gou no dia 4 e “foi regis-
trada notícia de fato para
verificação dos fatos e
que [o MP] ainda não tem
elementos nos autos além
dos fatos noticiados”.
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Operação tapa-buracos continua e a
qualidade dos serviços é priorizada

RUAS DO LAGOA JÁ ESTÃO SENDO ATENDIDAS

A operação tapa-bura-
cos que está sendo reali-
zada pela Prefeitura de
Barão de Cocais chegou
ao bairro Lagoa. Ontem,
foram realizados serviços
nas ruas Geraldo Soares
(próximo ao cemitério),
José Calixto Marques,
José Hilário (em frente à
creche), José do Patrocí-
nio (em frente à Escola
Municipal Maria da Gló-
ria), Domingos Maia,
São Vicente de Paula
(sentido bairro Serravila)

e no entorno da praça da
Lagoa. O trabalho está
sendo realizado de modo
mais eficiente, já que as
equipes da T3, de Maria-
na, abrem o entorno do
buraco e fazem a recons-
tituição asfáltica de uma
área maior, não jogando
apenas asfalto sobre o lo-
cal danificado, como
ocorre frequentemente
em diversas cidades.

Essa técnica, segundo
a equipe do prefeito Ge-
raldo Abade (PSD), é

mais demorada, mas de
qualidade muito melhor.

A Prefeitura distribuiu
nota pedindo que os mo-
toristas tenham atenção
ao trafegarem por tre-
chos que estão em obras.
“Pedido de atenção redo-
brada ao transitar pela re-
gião, especialmente en-
quanto as melhorias ain-
da estão em andamento”,
diz o alerta. A operação
tapa-buracos continuará
nos próximos dias, aten-
dendo a diversos bairros.

Empresa contratada está corrigindo também a área de entorno dos buracos

Serviços de tapa-buracos estão sendo realizados pela T3 em diversos bairros
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